
ゆざわ市民一日議会議員の皆さん、ありがとうございました。お疲れ様でした。

一日議会の動画をご覧いただけます

ゆざわ市民一日議会
ユーチューブチャンネル

開会に先立ち、渡部議長が
議会の取組について報告しました

挙手により議長から指名され、発言します

皆さんの発言に対して議員が感想や意見を述べました

～ゆざわ市民一日議会の様子～

開催報告書はこちらから

ゆざわ市民一日議会
ホームページ

●参加してみると、少し難しかったけれど楽しく聞くことがで
きました。社会の教科書で見たときより具体的でとても面白
く、楽しく湯沢市の活性化の意見を聞くことができました。

●湯沢市の「今」を一番多角的にみることができるのは「外」
から来た人たちではないでしょうか。こういった多くの意見
を発表し合う機会を作るべきだと思いました。

●自分では気付くことができなかった内容について知ることが
できました。人口減少問題への市の取組について新しい考え
を身に付けることができました。

●とても面白く、周りの人も優しく接してくれたので、とても
良い雰囲気でした。

●湯沢市民が感じている課題は共通していると感じました。行
政は課題に対して必要な施策に的を絞って取り組んでほしい
です。 

●開かれた議会ということで、議員さんの議会活動の解像度が
上がり、身近に感じることができました。もっと多くの人に
参加してほしいと思いました。

●声が反映されるためには、具体的に議論、話し合いをする場
を作るとともに、議員の皆さんの声を形にする提案を聞きた
いと思いました。

●中高生によるこのような場を開いてほしいです。

参加 ·傍聴された皆さんの声

ゆざわ市民一日議会を終えてゆざわ市民一日議会を終えて
　11月８日広報広聴委員会を開催しゆざわ市民一日議会の振り返
りを行い、その結果を含めた報告書を作成しました。

　また、令和５年第４回定例会では、人口減少、子育て支援、
SNSによる情報発信の在り方、ゆざわーBiｚの評価などについ
て、一般質問が行われました。
　詳しくは、Ｐ４～９をご覧ください。
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